

# *Cuba demande aux Nations Unies de la volonté politique pour atteindre les objectifs de développement*

---



La Havane, 25 septembre (RHC).- Cuba a demandé à l'ONU de la volonté politique pour l'application effective des objectifs prévus dans l'agenda de l'après 2015 de développement durable, qui doit être adoptée dans les prochains jours.

Au cours d'une réunion ministérielle de l'Alliance des Petits États Insulaires , le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Abelardo Moreno, a appelé les pays riches à tenir les engagements en vue du processus inclusif sur la planète.

Abelardo Moreno a souligné que plus de 830 millions d'êtres humains vivent dans la pauvreté extrême et presque 160 millions d'enfants de moins de 5 ans ont une taille inadéquate pour leur âge à cause des carences alimentaires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70396-cuba-demanda-aux-nations-unies-de-la-volonte-politique-pour-atteindre-les-objectifs-de-developpement>



**Radio Habana Cuba**